



5 Pièces

190 m²

Réf. 1_V10006583

1 490 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité agence agnes malecki - dans secteur hautement résidentiel de cavalaire sur mer avec très belle vue sur la mer pour cette belle villa de construction traditionnelle des années 70/80 et sa piscine de 1994, superficie de 180m²/190m² environ édifée sur terrain de 1631m² comprenant : au rdc : hall accès chambre parentale, chambre amis, salle de bains et toilettes. Séjour et son coin salon donnant sur extérieur jardin et piscine, cuisine aménagée et équipée, de nombreuses terrasses avec vue sur la mer mais aussi côté séjour piscine en forme libre. Au niveau supérieur : mezzanine. Au rdj ...

Agnes malecki agence exclusive - in a highly residential area of cavalaire sur mer with very beautiful sea view for this beautiful villa of traditional construction from the 70s/80s and its swimming pool from 1994, surface area of approximately 180m²/190m² built on land of 1631m² including: on the ground floor: hall access to master bedroom, guest bedroom, bathroom and toilet. Living room and its lounge area opening onto the exterior garden and swimming pool, fitted and equipped kitchen, numerous terraces with views on the sea but also on the free-form swimming pool living room side. Upper ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

